

GMP

賞味期限の書き換えや内容と表示の違う食品が話題になっています。薬に携わるものから見て何でそんなことができるのか不思議でならないことがいっぱいです。

薬は、原料のチェックから製造工程の隅々まで規定が決められています。設備水準と管理する薬剤師それに、それぞれに係わる人たちの業務分担まで一定以上でなければ一定期間ごとの認可が出ません。

昭和中期までは家内工業的に薬を製造していましたが、GMPという安心して使うことができる品質の良い医薬品、医療用具などを供給するために、製造時の管理、遵守事項が決められ30年になります。

その歴史の中で水準以下の工場は消え、薬製造安全に対する精神は世界でも高い水順位在ります。食品業界も徐々に厳しい基準が強められているようですが全体水準がそろうのには時間はまだまだかかりそうです。

また、健康食品やサプリメント業界はその企業により、食品業界的なのか薬品業界的なのかによっても大きく違うような気が強くなる昨今です。

薬は当然ですが健康食品やサプリメントを求めるにもやはり製造過程や管理状況が見える薬剤師に相談してお求めになることをお勧めいたします。